
INCENERITORE CHIUSO E SMANTELLATO NEL 2020 
 

OTTIMA NOTIZIA DATA COSI’…   MA??? 
 

AL SUO POSTO SORGERANNO: 
 

• UN BRUCIATORE DI FANGHI PRODOTTI DALLA DEPURAZIONE DELLE ACQUE FOGNARIE 
      Verranno trattati tutti i fanghi provenienti da più di 60 depuratori della provincia di  Milano.  
      Fanghi che verranno bruciati sopra le nostre teste: si stimano 60.000 tonnellate/anno. 
 

• IMPIANTO ANAEROBICO CHE PRODURRA’ BIOGAS DAL TRATTAMENTO DELL’ UMIDO 
      Saranno trasformate le raccolte dei rifiuti umidi urbani, di tutti i comuni soci del Consorzio CO.R.E. 

(Cormano – Cologno Monzese – Pioltello – Segrate – Sesto San Giovanni) pari a 50.000 
tonnellate/anno.  

 

 

QUALE SCENARIO SI PROSPETTA… 
 

• LO STOCCAGGIO DEL BIOGAS IN AMBITO URBANO: CON QUALE INSICUREZZA  CONVIVREMO? 

• IL TRAFFICO DI MEZZI PESANTI (CAMION) DA E PER QUESTO IMPIANTO: COSA SUBIREMO? 

• LE POLVERI RESIDUE E GLI ODORI SGRADEVOLI  STAGNANTI NELL’ARIA: COSA RESPIREREMO? 

• NELLE IMMEDIATE VICINANZE DELLA STRUTTURA SONO ATTIVI L’ORATORIO, IL CENTRO SPORTIVO 
MANIN E LA TENSOSTRUTTURA GEAS, LUOGHI FREQUENTATI DA CENTINAIA DI GIOVANI: L’HANNO 
CONSIDERATO? 

 
IL NOSTRO QUARTIERE SARA’ INEVIABILMENTE  DECLASSATO, DEQUALIFICATO E SVALUTATO…  

 

ABBIAMO GIA’ DATO!!! 
 
A questo punto, il problema che abbiamo davanti ci pare chiaro. 
L’enormità del progetto e del relativo investimento, ma soprattutto le potenziali ricadute negative dal 
punto di vista sanitario e della sicurezza, ci devono vedere molto presenti nelle sedi decisionali, 
affinché per i prossimi 30 anni il nostro quartiere, le nostre case ed i nostri giovani NON SI TROVINO 
DAVANTI UN MOSTRO, come noi abbiamo dovuto subire il vecchio inceneritore. 
 

Associazione Sottocorno  

                                             Comitato Cascina Gatti 


